



Jahresmeisterschaft Ordonnanz-Waffen:
1. Urs Schneider, 2. Micael Wyss, 3. Ignaz Meier



Jahresmeisterschaft: Sport-Waffen:
1. Fritz Füglistner, 3. Remo Bugmann. (2. Ivan Füglistner)

Absenden und Jahresrückblick der SG Döttingen

***DÖTTINGEN (cs)* Die Resultate 2018 der Schützengesellschaft Döttingen sind gehörend gefeiert worden. Das Absenden fand wohl zum letzten Mal im Schützenhaus Surb statt.**

Der Präsident Eduard Decurtins durfte am letzten Samstag die versammelte Schützengesellschaft Döttingen wohl zum letzten Mal im Schützenhaus Surb zum Absenden begrüssen. Die Schützengesellschaft schießt nun schon seit 2009 im Schützenhaus Grütt in Bad Zurzach. Seither wird das Schützenhaus Surb in Döttingen nur noch für wenige Vereinsanlässe genutzt. Nun wird das Schützenhaus dem Schwingklub Zurzach/Döttingen übergeben. Die meisten Schützinnen und Schützen haben noch viele Erinnerungen an das sehr schöne Schützenhaus, somit fällt ein Abschied nicht leicht. Doch alle freuen sich, dass das Haus künftig wieder mit Leben gefüllt wird und vor allem auch der Jugend dient.

Jahresrückblick 2017 und 2018

Das Wirtepaar Beatrix und Ignaz Meier gab wie immer sein Bestes, die Schützenstube war wunderschön dekoriert und auch das Nachtessen hervorragend. Nach dem feinen Essen überraschte der Präsident Edi Decurtins die Teilnehmer mit einer unterhaltsamen und amüsanten Dia-Show. Diese gab nochmals einen gelungenen Rückblick über die Vereinstätigkeiten der vergangenen Schiesssaison. Auch der Besuch vom kantonalen Schützenfest in Graubünden wurde nochmals mit Fotos in Erinnerung gerufen. Die Schützengesellschaft Döttingen schoss auf dem Stand Sumvigt und übernachtete in Obersaxen

Endschiessen

Nach dem Schwelgen in vergangenen Zeiten ging es zum Absenden der Resultate der vergangenen Saison. Remo Bugmann führte durch den Abend. Grosser Beliebtheit erfreut sich jeweils der Cup welcher jeweils am Morgen des Endschiessen von Fritz Füglistner organisiert wird. Dieses Jahr hat auch das Wetter mitgemacht, hat sich doch der morgendliche dichte Nebel schnell aufgelöst. Im kleinen Final setzte sich Ivan Füglistner vor Mirko Weselsky durch und schaffte es somit aufs Podest. Im grossen Final schlug Urs Schneider Daniel Keller und gewann somit den Cup. Auch am Endschiessen wird der traditionelle JUX-Stich geschossen, welcher immer eine Überraschung für die Teilnehmer ist. Dieses Jahr galt es eine Zahl anzusagen und dieses Resultat so genau wie möglich mit sechs Schuss auf die A100 Wertung zu erreichen. Mit nur einem Punkt

Differenz schafften es Mirko Weselsky und Toni Vögele auf den ersten Platz gefolgt von Barbara Clerici mit nur vier Punkten Differenz.

Meisterschaften

In der Trainingsmeisterschaft setzte sich Ivan Füglistler durch und erreichte mit zwei Punkten Abstand und 483 Punkte den ersten Platz. Er verwies Fritz Füglistler auf den zweiten Platz mit 481 Punkten und Remo Bugmann komplettiert mit 476 Punkten das Podest mit dem dritten Rang. Den Pokal für die Vereinsmeisterschaft, in der Kategorie Ordonnanz-Waffen, durfte Urs Schneider entgegennehmen. Er siegte mit 1319 Punkten vor Michi Wyss mit 1308 Punkten und Ignaz Meier mit 1291 Punkten. Der Pokal für die Vereinsmeisterschaft in der Kategorie Sport-Waffen blieb auch dieses Jahr wieder in der Familie Füglistler. Dieses Mal musste sich Ivan, welcher momentan im Militär weilt, aber von seinem Vater Fritz Füglistler geschlagen geben. Fritz Füglistler gewinnt die Vereinsmeisterschaft mit 1754 Punkten vor Ivan Füglistler mit 1753 Punkten, gefolgt von Remo Bugmann mit 1746 Punkten.

Kurzweiliger Abend

Nach einem feinen Dessert durfte natürlich auch das traditionelle Lotto nicht fehlen. Die geschossenen Werte dienen dabei als Lottozahlen. Auch dies war wie immer ein Highlight. Zum Schluss bedankte sich der Präsident Edi Decurtins bei allen Funktionären, Helfern, welche auch dieses Jahr wieder mit viel Energie und Aufwand den Verein unterstützt haben.

In geselliger Runde wurden anschliessend die Resultate diskutiert und gar mancher Teilnehmer fasste jetzt schon seinen Vorsatz, im nächsten Jahr wieder mehr an den Trainingsübungen teilzunehmen. Mit dem alljährlich stattfindenden Chlausssschiessen, das am 1. Dezember in der Regionalschiessanlage Grütt in Bad Zurzach stattfindet, beginnt bereits die Schiesssaison 2019. Alle weiteren Infos sind immer unter www.sgdoettingen.ch zu finden.